令和5年度 沖縄医療工学院 学校関係者評価委員会

学校法人 SOLA 学園 沖縄医療工学院

日時:令和6年3月1日(金) 15:15~16:45

場所:沖縄医療工学院1号館 2階会議室

企業委員

臨床工学科:

赤嶺 史郎 医療法人徳洲会 南部徳洲会病院/一般社団法人沖縄県臨床工学技士会 会長

又吉 妙子 沖縄県立中部病院 臨床工学技士長

救急救命学科:

梅村 武寛 琉球大学大学院 医学研究科 救急医学講座 教授

佐々木 秀章 赤十字病院 救急・集中治療部 部長

山入端 航大 救急救命学科 卒業生

柔道整復学科:

宮城 貴 公益社団法人沖縄県柔道整復師会 副会長 嘉数 直也 公益社団法人沖縄県柔道整復師会 広報部長

スポーツ健康学科:

譜久里 武 一般社団法人地域総合型スポーツクラブ アスリート工房代表

宮川 幸子 琉球大学大学院医学研究科 救急医学講座 助教

学校委員

遠山 賢一 沖縄医療工学院 副校長

喜屋武 龍介 沖縄医療工学院 教学部 部長

臨床工学科:

豊川 真理 沖縄医療工学院 臨床工学科 学科長野原 敦 沖縄医療工学院 臨床工学科 教員

救急救命学科:

石塚 健 沖縄医療工学院 救急救命学科 教員

柔道整復学科:

大久保 博臣 沖縄医療工学院 柔道整復学科 学科長安次嶺 慎一郎 沖縄医療工学院 柔道整復学科 教員

スポーツ健康学科:

比嘉 幹人 沖縄医療工学院 スポーツ健康学科 学科長

大城 徹 沖縄医療工学院 スポーツ健康学科 教員 (敬称略)

令和5年度 沖縄医療工学院学校関係者評価委員会 議事録

日 時:令和6年3月1日(金) 14:10~14:25

場 所:沖縄医療工学院1号館 2階会議室

参加者:赤嶺 史郎(Zoom)、又吉 妙子(Zoom)、梅村 武寬(Zoom)、宮城 貴、嘉数 直也、譜久里 武、

宮川 幸子(Zoom)、遠山 賢一、喜屋武 龍介(司会)、野原 敦、石塚 健、大久保 博臣、

安次嶺 慎一郎、比嘉 幹人、永山 督(書記)

欠席者:佐々木秀章、山入端 航大、豊川 真理、大城 徹

(敬称略)

Zoom ミーティングアドレス:

https://zoom.us/j/98928674251?pwd=WFNpY2xuMFV0TVFUYjdvenlzcWNIZz09

ミーティング ID: 989 2867 4251

パスコード: 641726

議事次第

1. 開式開会 教学部部長:喜屋武

2. 企業委員紹介 副校長:遠山(理事兼任)

省略

3. 学校委員紹介 教学部部長:喜屋武

省略

4. 議事

1) 令和5年度 学事報告 教学部より

別紙 「学校関係者評価委員会学事報告」を参照

- ・救急救命学科:外部向けの研修を実施
- ・スポーツ健康学科:ボランティア活動、各種スポーツ大会への参加
- 教育課程編成委員会の実施
- ・学園職員研修(9月、12月)
- ・学園祭 学生の学習報告等
- ・各種イベントへのボランティア参加し地域連携を図る
- ・卒業判定会議、進級判定会議を経て卒業式を迎える
- 2) 令和5年度 教職員による自己点検・自己評価報告

別紙 「令和5年度(2023)学校関係者評価報告書」を参照

- ・4段階評価の結果とコメント結果を記載
- ・4が適切、3がほぼ適切、2がやや不適切、1は不適切とし、中央値は2.5とみている

- ・学校運営に関して厳しい評価 2.4~2.9
- ・教育活動は概ね3以上か2.8と高い評価
- ・財務にも厳しい評価 2.3~2.7、学生募集にも関連していると思われる
- ・法令遵守、社会貢献・地域貢献、国際交流は概ね大丈夫だが、低い点については、今後の 改善を図る必要があると認識している

3) 学習成果

・前年度実績を記載しており、参考程度にご覧いただきたい

5. 質疑応答

・資料の訂正 (4) 学修成果の表内に学科名称に誤りあり

(譜久里)

- ・教職員40数名の回答の教員の評価が低い点について、学校の運営側からはどうするのか、 心配しているということ、不安も現れていると思う。
- ・お一人お一人の意見を聞かなきゃいけないと思っている。希望があればできることであれば 受け止め、学校側の出来るところも見えてくる。
- ・今の財務状況に対する漠然とした感想だと思うので、実情はどうなのかという話もしていき たい。コミュニケーションをとって、教職員が学校に対してすごく安心して就業できる環境 を整えるように改善すると、学生教育においてもよいサービスになる。

(赤嶺)

・教員について、昨年度から職員数の変化とかあるけれども、先生方の不安なども学生たちに 伝わってしまう部分もあると思うので、ぜひいい方法で変えていただければと思う。

(宮城)

・財務について、入学生数の減少に関して、これまでの話を踏まえると、中学校や高等学校へ の取り組みで財務も改善して、先生方も安心して働けると思う。よろしくお願いする。

6. 閉式の挨拶

- ・来沖して見た教員の励行している姿、学生の集中して授業参加している様子から、非常によい学校だと感じている。
- ・ネットにある情報もあるが、学生、教員がどのように授業に取り組んでいるかなど学校の魅力を伝え、発展していけるように取り組んでいく。今後もご指導いただきたい。

以上を以て、学校関係者評価委員会を閉会する。